



CALL FOR ARTWORKS

English below!

Die MILLERNTOR GALLERY ist ein jährlich wiederkehrendes internationales Kunst-, Musik- und Kulturfestival, initiiert von Viva con Agua ARTS und dem FC St. Pauli, welches vom **10.-13.07.2025** stattfinden wird und trägt als Projekt von Viva con Agua zu unserer Vision „Wasser für alle – alle für Wasser“ bei.

„Jedes Jahr wird das Millerntor-Stadion, eine fest etablierte Institution im Herzen der Stadt, zu einer offenen Plattform für Dialog und Austausch, in der sich auf lokaler, internationaler und interkultureller Ebene ein heterogenes Publikum begegnet. Künstlerische Arbeiten jeglichen Genres treffen hier auf ein vielfältiges Musik-, Kultur- und Bildungsprogramm und zeigen die verschiedenen Möglichkeiten der Teilnahme an einem positiven sozioökologischen Wandel auf. Über 250 ehrenamtliche Supporter*innen, zahlreiche internationale Künstler*innen und Kulturschaffende sowie ca. 17.000 Besucher*innen werden zu Akteur*innen der Zivilgesellschaft.“

Mit dem Erlös aus dem Kunstverkauf wird die Arbeit von Viva con Agua sowie die kreative Arbeit der teilnehmenden Künstler unterstützt.

THEMA

Die MILLERNTOR GALLERY #13 wird das Thema **ART CREATES WATER** zelebrieren:

Kunst und Musik sind universelle Sprachen, die auf dem gesamten Planeten verstanden werden. Sie schaffen Aufmerksamkeit, sie berühren, sie schaffen Verbindung und aktivieren dadurch Menschen sich für die Arbeit von Viva con Agua (VcA) einzusetzen und sie helfen uns dabei, Menschen, z.B. in den Projektgebieten, lebenswichtige Hygiene Botschaften zu vermitteln.

Sie bringen Menschen über alle kulturellen Barrieren hinaus in einen freudvollen, positiven und oft spielerischen Austausch.

Mit „ART CREATES WATER“ nutzen wir die universellen Sprachen Kunst, Musik und Sport, um auf die verschiedenen In- und Auslandsprojekte von VcA hinzuweisen und Spenden für deren Umsetzung zu generieren. Diese Spenden kommen durch den Erlös aus Ticketverkäufen, sowie Kunstverkäufen zustande.

Neben der Förderung der Wasserprojekte wird auch ein ideeller und/oder finanziellen Beitrag zur Kunst- und Kultur-, sowie Nachwuchsförderung geleistet.

Wenn Du Lust hast, an der MILLERNTOR GALLERY #13 teilzunehmen, **bewirb Dich bitte bis zum 03.02.2025 mit folgenden Infos zusammengefasst in einem PDF-Dokument** per Upload auf den folgenden Link.

<https://www.dropbox.com/request/oUd4BpfUCjuyZrE2heMl?oref=e>

WIE BEWIRBST DU DICH?

- Schicke uns ein Konzept oder 2-3 fertige Arbeiten (max. 120 x 120 cm Größe)
- Füge eine kurze **Biografie** hinzu, die wir auch für die Kommunikation nutzen dürften
- Füge ein **Pressefoto** und **Links** zu deinen Socials hinzu, die wir für die Kommunikation nutzen dürften
- Zu jeder Arbeit brauchen wir **folgende Angaben**: die genauen Maße, Preise, Erstellungsjahr und den Titel, welches Medium oder Material wurde benutzt
- Und vergiss nicht deine **Kontaktinformationen**, sonst können wir deine Bewerbung leider nicht berücksichtigen

Für Rückfragen melde dich bei Carina Czasny, Kuratorin von Viva con Agua ARTS. (c.czasny@vivaconaguaarts.org)

Wir freuen uns über kreative Bewerbungen, die unsere Gesellschaft noch ein bisschen bunter werden lassen.



CALL FOR ARTWORKS

The MILLERNTOR GALLERY is an annual international art, music and culture festival initiated by Viva con Agua ARTS and FC St. Pauli taking place **10.-13.07.2025** and contributes as project from Viva con Agua to our vision "Water for all – all for water".

Every year, the Millerntor Stadium becomes an open platform for dialogue and exchange – locally, internationally and interculturally. Artworks of all genres and a diverse musical, cultural and educational program demonstrate the different ways in which every person can contribute to a positive social and ecological transformation. Based on the volunteer work of more than 250 supporters, the MILLERNTOR GALLERY responds to the universal language of art and music to become an active member of our civil society. With #artcreateswater, we invite you to participate in the global call for artistic action.

Profits from the art sale support the work of Viva con Agua as well as the creative work of the participating artists.

THEME

MILLERNTOR GALLERY #13 will celebrate the theme **ART CREATES WATER:**

Art and music are universal languages that are understood across the planet. They create attention, they touch, they create connection and thereby activate people to get involved in the work of Viva con Agua (VcA) and they help us to convey vital hygiene messages to people, e.g. in the project areas.

They bring people across all cultural barriers into a joyful, positive and often playful exchange.

With 'ART CREATES WATER', we use the universal languages of art, music and sport to draw attention to VcA's various domestic and international projects and generate donations for their realisation. These donations come from the proceeds of ticket sales and art sales.

In addition to promoting the water projects, a non-material and/or financial contribution is also made to the promotion of art, culture and young talent.

If you would like to take part in the MILLERNTOR GALLERY #13, **please apply by 03.02.2025 with the following information summarised in a PDF.**

Upload here:

<https://www.dropbox.com/request/oUd4BpfUCjuyZrE2heMl?oref=e>

HOW DO YOU APPLY?

- Send us a concept or 2-3 finished works (max. size 120 x 120 cm)



- Add a **short biography**, which we may also use for communication purposes
- Include a **press photo** and **links to your socials**, which we may use for communication purposes
- For each work we need the **following information**: the exact dimensions, prices, year of creation and title, which medium or material was used
- And don't forget your **contact details**, otherwise we won't be able to consider your application

If you have any questions, please contact Carina Czasny, curator of Viva con Agua ARTS. (c.czasny@vivaconaguaarts.org).

We look forward to receiving creative ideas that will make our society a little more colorful.

